

# *Precios del petróleo se mantiene estables en torno a los 50 dólares*

---



La Habana, 2 de jun (RHC). El precio del petróleo se encuentra en una relativa estabilidad al alcanzar su tercera semana de ganancias y ubicarse en torno a los 50 dólares el barril, luego del descalabro de enero cuando cayeron en más de 80 por ciento.

Este miércoles, la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) se reúne en un nuevo intento de establecer un límite en el bombeo de crudo, pero las posturas encontradas de las naciones miembros no ofrecen perspectivas de alcanzar un acuerdo.

El comportamiento del mercado oscila alrededor de los 50 dólares el barril, el carburante Brent bajó a 49,67 dólares el barril, mientras el petróleo estadounidense llegó a 48,91 dólares.

Sobre la cita expertos consideraron que las expectativas son bastante bajas, pese a la especulación sobre la posibilidad de algún tipo de cuotas o congelamiento pero lo más probable es que no existan cambios.

No obstante el incremento de la extracción del crudo en los productores del Medio Oriente, el bombeo promedio en la OPEP se mantiene en 32,5 millones de barriles diarios, a consecuencia de las interrupciones no programadas en Nigeria, Libia y Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/95496-precios-del-petroleo-se-mantiene-estables-en-torno-a-los-50-dolares>



**Radio Habana Cuba**